

# WARTA

## Babinsa Koramil 0824/22 Balung Dukung Peringati HSN Dengan Khitanan Masal

Siswandi - [BALUNG.WARTA.CO.ID](http://BALUNG.WARTA.CO.ID)

Oct 15, 2023 - 18:36



JEMBER = Sebagai Kabupaten yang 95% warganya pemeluk agama Islam, memiliki ratusan pesantren yang tersebar di seluruh wilayah kecamatan, masyarakat Kabupaten Jember antusias menyemrakkan Hari Santri Nasional (HSN), Pada Minggu 15/10/2023 hampir diseluruh wilayah Kecamatan.



Seperti yang dilakukan di wilayah Koramil 0824/22 Balung tepatnya di Masjid Nurul Huda Dusun Krajan Tengah Desa Balungkulon Kecamatan Balung Kabupaten Jember, dilaksanakan khitanan masal gratis bagi putra warga kurang mampu.

Hadir pada kegiatan khitanan masal gratis tersebut diantaranya Camat Balung yang diwakili Kasepem H. M. Kholil, Ketua Takmir Masjid Burhanudin, Ketua Panitia H Syaiful Anam, Babinsa Serda Yuli Hartono, tokoh agama dan tokoh masyarakat serta peserta khitan 16 anak.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari tugas Babinsa dalam mendukung kegiatan-kegiatan kemasyarakatan, dengan mencari calon anak yang dikhitan serta menghadiri kegiatan tersebut.,

Kegiatan Peringatan HSN tersebut memang diselenggarakan di hampir semua wilayah, untuk itu saya turut menyampaikan selamat Hari Santri, semoga santri-santri mampu selalu memberikan kontribusi pada pembangunan di wilayah, seperti perjuangan para santri dalam perjuangan kemerdekaan Indonesia. Tegas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya juga menyampaikan selamat Hari Santri Nasional, hampir disemu wilayah sesuai laporan jajaran, hari ini menyelenggarakan peringatan menyemarakkan HSN tersebut.

Berbagai kegiatan yang dilaksanakan, diantaranya kirab santri, ziarah ke makam para sesepuh ulama dan lain-lainnya, dan saya sangat berterima kasih kepada jajaran yang telah melaksanakan pengamanan serta menghadiri kegiatan tersebut, bantu penyelenggaraan HSN di wilayah. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)